

Mensaje del Gobernador Tasso durante la 58ª reunión de la Sede de contramedidas de COVID-19 de la Prefectura de Iwate (8 de julio)

Desde que se levantó el estado de emergencia de Iwate el 30 de mayo, la cantidad de casos nuevos dentro de la prefectura ha ido disminuyendo; sin embargo, desde esta semana, la cantidad de casos nuevos ha aumentado en comparación con la cantidad de casos nuevos observados la semana pasada.

Incluso a nivel nacional, la cantidad de casos nuevos en todas las prefecturas han aumentado en comparación con la semana anterior y en muchas áreas la cantidad de casos nuevos se ha duplicado.

Dentro de la prefectura, la propagación del coronavirus continúa, con grupos (clusters) que se originan en centros de educación, cuidado de niños y ancianos, y así también observadas con grupos (clusters) que se originan en clubs y actividades deportivas.

Ayer, la variante Omicron BA.5 fue confirmada en la prefectura.

La práctica de las medidas de prevención de infecciones ayudará a prevenir la propagación del coronavirus.

Pido a los ciudadanos que continúen practicando las medidas básicas de prevención de infecciones, como la desinfección de manos y la ventilación continua.

Usen mascarilla de acuerdo con la situación, teniendo en cuenta el riesgo de un golpe de calor (isolación), la necesidad que tiene de conversar, la distancia entre las personas y si está en el interior o al aire libre.

Usen mascarilla cuando hablen cuando salgan a comer.

Las vacunas estarán disponibles hasta el 30 de septiembre. Si desea vacunarse, vaya a vacunarse lo antes posible.

Las vacaciones de verano, así como el obon y muchos festivales y eventos se llevarán a cabo en las próximas semanas. Sigamos facilitando las actividades sociales y económicas mientras hacemos cumplir las medidas básicas de prevención de infecciones.